
Não toleramos e não iremos tolerar a submissão de um cidadão
brasileiro, de uma cidadã brasileira ou de qualquer país a esta condição 

degradante que retira sua condição humana. 
Ministro do Trabalho e Previdência Social, Miguel Rossetto, sobre as 140 operações que resultaram 

em um total de 1.010 pessoas flagrados de condições análogas à escravidão no Brasil em 2015 

“
”

Desburocratização no campo
PeloEstado

Em apenas uma semana, 149 usuários recorreram à Nota Fis-
cal Eletrônica para Produtor Rural (NFP-e) para comercializar 
produtos e serviços em Santa Catarina, gerando 556 notas. Os 

números são da Secretaria de Estado da Fazenda, que lançou o novo 
aplicativo dia 20 de janeiro, em Chapecó, depois de um ano de desen-
volvimento e muitos testes. Entre os 27 municípios onde há produto-
res habilitados para usar o sistema, Corupá é destaque pelo número 
expressivo de usuários: 92 produtores se credenciaram e geraram 
183 notas na última semana. “O aplicativo veio para desburocratizar 
a vida dos produtores, que tinham que solicitar a guia, preencher a 
nota e devolvê-la aos órgãos de controle”, explica o secretário Anto-
nio Gavazzoni. Sócia-proprietária da Hidropônica Blumenau, a pro-
dutora Simoní Savaris usa o aplicativo há três meses, desde que foi 
selecionada pela Fazenda para participar dos primeiros testes. Com 
o novo sistema, leva poucos minutos para gerar a nota, processo que 
antes a fazia perder até dois dias de trabalho. A produtora vem emi-
tindo uma média de 500 notas por mês. Somente na última semana, 
quando o aplicativo foi oficialmente lançado, Simoní emitiu 50 notas. 
“Agora, com menos burocracia, podemos até pensar em expandir os 
negócios”, comemora. A expectativa da Fazenda é de que a NFP-e 
beneficie cerca de 300 mil produtores de Santa Catarina. Segundo 
os técnicos da Secretaria, os estados de Goiás e Rio Grande do Sul já 
trabalham com Nota Eletrônica para Produtor Rural. A diferença é 
que o modelo de catarinense foi desenvolvido pelos profissionais da 
pasta e sem investimento externo.

História Governador Raimundo Co-
lombo contou a jornalistas que dedi-
cou um tempo de suas férias à leitura 
de livros sobre a era Vargas e o golpe 
de 1964. Busca referências na história 
para interpretar melhor o momento 
político atual.

Repouso O deputado Jorginho 
Mello, presidente estadual do PR, 
está aproveitando o recesso para tra-
tar de um problema no quadril. Con-
sultou especialistas que recomenda-
ram o máximo de repouso e ele tem 
sido obediente para não prejudicar 
seu desempenho no ano legislativo 
que está para começar. Ainda assim, 

na companhia do deputado Nata-
lino Lázare (PR), procura atender 
prefeitos e vereadores do interior 
do estado para acertar o empenho 
de emendas parlamentares para os 
municípios.

Aporte nas SCs As 35 Agências de 
Desenvolvimento Regional (ADRs) 
e superintendências regionais do De-
partamento Estadual de Infraestrutu-
ra (Deinfra) vão receber um total de 
R$ 24 milhões ao longo de 2016. Os 
recursos deverão ser aplicados ex-
clusivamente na em ações de conser-
vação das rodovias estaduais, como 
reparos e manutenção.
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

Iníciodasaulas
A Secretaria de Estado da Educação está 
trabalhando nos preparativos do início 
do ano letivo 2016, marcado para o dia 
22 de fevereiro. Na agenda do secretá-
rio Eduardo Deschamps está prevista 
uma reunião com todos os servidores da 
pasta, na próxima segunda-feira (1º de 
fevereiro), e com os gerentes Regionais 
de Educação, ao longo da semana. Ainda 
sem data, também está sendo organiza-

do um grande evento, que reunirá os 1.100 novos diretores das escolas 
da rede pública estadual para posse oficial realizada pelo governador 
Raimundo Colombo. O encontro  marcará a nova fase das escolas que 
passaram, em 2015, pela eleição dos Planos de Gestão Escolar.
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